



APEG - Association Paloise des Étudiants en Géographie

Campus de Pau

L'Association Paloise des Étudiants en Géographie est une association fondée en 2015 par des étudiants qui souhaitent prendre en main leur formation. Au-delà de s'investir dans le département de Géographie-Aménagement, l'APEG invite l'ensemble des étudiants de l'UPPA à participer à des rencontres conviviales sur des sujets qui nous tiennent à cœur avec des professeurs, élus et professionnels. Plus qu'une association, l'APEG est un outil de concrétisation de projets d'étudiants. Nous sommes une association fédérant les étudiants de Géographie en les soutenant et en les informant des droits dont ils peuvent bénéficier (logement, aménagement d'études, etc.), bénéficiant de l'expérience des étudiants plus âgés.

Vous pouvez nous contacter à  apeg.uppa@gmail.com et vous pouvez aussi nous retrouver sur Facebook.